
令和４年度 １２月理事会議事録 

 
                       令和４年１２月１９日 

                             会場；パルコ第６室 

                                  （以下敬称略） 

出席者  

(会長) 星野、(副会長)相沢、(同) 千綿 、(同)相馬、(会計) 原、稲垣 

(班理事) 海野、大貫、内田、小沼、斉藤欠、櫻井、東海林、後藤、高橋れ、玉之内欠、山本、 

 (ｸﾗﾌﾞ部長理事) 飯塚、高橋、//             

理事部長重複者はｱﾝﾀﾞｰﾗｲﾝ                               

１７名  

 

（添付資料）連協第３回理事会報告抜粋、クラブ発表会プログラム及びパンフレット、 

ウオーキング大会案内 

1. 星野会長  

1）1/11 クラブ発表会責任者説明会議（10時パルコ第 10室）について、 

ウクレレ・オカリナ各部長（千綿・飯塚）と司会担当の海野が出席、同日発表会参加

費を納入する、（星野・相沢同伴）。 

2）蕨連協第３回理事会（12/14）、上記を含め議事及び各事業の説明を行った、 

  内容は解散ありきの話が多くあった、２３期２６期が正式に解散を表明した。 

  ・演芸大会の横断幕等備品の始末は２４期に一任した。 

  ・連協の最終予算決算の目安は３/１５の最終理事会で報告するとした。 

3）27期の来期会費変更案を規約変更と共に次回理事会で検討し、総会で決議したいと 

した。（2千円の提案で会費納入は６月理事会を予定） 

    

２． 企画部  

1）エレキギター演奏会は、適度な来客数で予定通り実施できた。 

2）今年度の 27期事業は新たな予定はなし。 

3）「お久しぶり会」についてはまだ時期は特定できないが、次回やる場合に「同窓会(退

会者も含めて全員に声がけ)」にする案について意見を求めたが、具体内容がないと

判断はむつかしいということになり、次回 2 月の理事会で具体案をもとに検討する

こととした。 

4）校友会活動等の動画等についてホームページ記載などについての取り扱いを検討した 

   本件について、分かりやすい内規としてまとめてほしいとの意見あり。 

 

⇨入場料のない音楽会等でも収録動画を市民団体等の公的に見れるホームページで 

紹介配信する場合には演奏曲に対して著作権の保護期間にあるものには著作権が 

発生するため、厳密にはそれ相応の手続きが必要。当ホームページでは動画でも 

見られるとして短期間で配信し、その後は YouTube（スーミー・チャンネル）で 

閲覧出来るものとする。尚、演奏者のプライバシー権（肖像権）は、事前に本人の 

許可を得るものとする。 

 

３．広報部 

1）アクセス数は１１６千と多くなった。 

2）実施された行事のクラシック&ジャズコンサート（蕨連協主催）、音楽系サークル合同 

発表会（ウクレレ、オカリナクラブ主催）、エレキギター演奏会（27.28 期合同主催） 

の模様が動画を含めて掲載されているので、ご覧下さい。 

４. 会計 

1） 来期の会費は２千円の案で計画したい。 



 

５．総務部 

1）蕨連協 

①第３０回定期総会は 4/26（水）11時から理事及び代議員参加、懇親会含む。 

② 2/15クラブ発表会の午後：見学希望者申込みは 27期で 26人となった。 

③ 2/15のクラブ発表会の 27期へ協力要請は、総合司会を海野が、設備係を星野・相

沢に依頼され了解した。 

2）浦和学園 32期“音楽と落語”の申込は 27期 13人分を連協払込 12/14済。 

3）２７期新年度各班の班員変更及び正副班長とクラブ部長等の変更、及び監事（順番で

3・4班の予定）の確認を２月理事会の前迄にお願いした。 

 

＊今後の予定  

・１月１６日（月）三役会 

・２月２０日（月）三役会/各部会/理事会（パルコ第６室；相沢） 

  以上 


